

El cementerio de Almería ya cuenta con un rincón dedicado a los bebés no nacidos y pérdidas neonatales

- ***Este espacio de duelo perinatal será inaugurado esta tarde con la presencia de la alcaldesa y otras autoridades del ayuntamiento almeriense, asociaciones, comunidad sanitaria y familias afectadas***
- ***Con esta iniciativa Grupo ASV Servicios Funerarios busca visibilizar las pérdidas gestacionales, perinatales y neonatales, dignificándolas y dándoles valor***

NOTA DE PRENSA. 27/10/23. Un rincón donde las familias de Almería puedan mantener vivo el recuerdo de sus hijos e hijas, no nacidos o con pocos días de vida, y les ayude en la aceptación de la pérdida. Ese es el principal objetivo del **Espacio de Duelo Perinatal** que se inaugura esta tarde en el **Cementerio de San José y Santa Adela** de la capital almeriense.

Se trata de la última iniciativa de [Grupo ASV Servicios Funerarios](#), que, como concesionarios de los servicios de cementerio municipales de Almería, han querido, junto con el excelentísimo ayuntamiento, dotar de un espacio de homenaje para las pérdidas gestacionales, perinatales y neonatales. Y todo ello en el marco del **Día internacional de las Pérdidas Gestacionales y Neonatales**, que se celebró el pasado 15 de octubre, y del **Día de Todos los Santos**, que se conmemora el próximo 1 de noviembre.

A la inauguración, que tendrá lugar esta tarde a las **17:30 h**, se prevé la asistencia de la alcaldesa de Almería, **María del Mar Vázquez Agüero** y de la concejal delegada de Obras Públicas, Mantenimiento, Accesibilidad y Economía Azul, **Sacramento Sánchez**. También se contará con la presencia de otras autoridades del ayuntamiento almeriense, directivos y trabajadores de Grupo ASV Servicios Funerarios, miembros del Grupo de Apoyo Alcora, de la comunidad sanitaria de la ciudad, la Asociación Matrioskas y familias afectadas.

“Desde Grupo ASV Servicios Funerarios, conscientes de la importante labor social que debemos asumir, brindamos apoyo y ayudamos a quienes han perdido a sus seres queridos, desde la honestidad, la profesionalidad y el respeto. En este sentido, nos sumamos a la gran labor de visibilización social, dignificando y dando reconocimiento a las pérdidas gestacionales, perinatales y neonatales” explica **Sonia Vivas**, delegada comercial de Grupo ASV.

Un bello rincón que invita al recuerdo

“Las mariposas aparecen cuando los ángeles están cerca. En honor a los bebés que marcharon pronto y a los que seguimos unidos eternamente por su amor”. Esta es la evocadora frase que se puede leer en este monumento realizado en mármol y con un monolito en porcelánico. Todo en color blanco, que transmite la pureza de los bebés e invita al recuerdo, al recogimiento, a sanar heridas y a honrar la pérdida de los pequeños no nacidos o con pocos días de vida.

A día de hoy este **Espacio de Duelo Perinatal** nace como un monumento de homenaje, aunque se prevé que en un futuro se puedan colocar en él placas con nombres, respondiendo así a la necesidad de dotar a las familias de este entorno de despedida dentro del cementerio.

“La pérdida de un ser querido puede ser un proceso de gran intensidad emocional. Independientemente de las circunstancias en las que se produzca la pérdida, nos sumerge en un proceso de duelo que debemos transitar y elaborar. Ciertamente no nos impactan igual todas las pérdidas. Se dice popularmente que no hay nada peor que la pérdida de un hijo. Pero, ¿qué pasa cuando quién se va es un hijo que aún no ha nacido? Aquí empiezan los matices. El duelo perinatal, gestacional que es el que se da ante la pérdida de un hijo no nacido o con pocos días de vida, es uno de los grandes desconocidos. Apenas se habla de ello, se minimiza e incluso, en ocasiones, se niega. Para transitarlo adecuadamente es necesario tener reconocimiento social y validación emocional de los sentimientos que surgen. Algo a lo que quiere contribuir este espacio en el cementerio de Almería” concluye **Sonia Vivas**.

SOBRE GRUPO ASV SERVICIOS FUNERARIOS

GRUPO ASV Servicios Funerarios es una de las primeras compañías de servicios funerarios en España, con una experiencia de 95 años y un equipo de más de 600 profesionales y casi 100 centros repartidos por toda la geografía nacional, especialmente en Andalucía y Levante. Conscientes de la importante labor social que debe asumir, brinda apoyo a quienes han perdido a sus seres queridos, desde la honestidad, la profesionalidad y el respeto. Forma parte del [Grupo ASV](#), que complementa los servicios funerarios con la compañía aseguradora [Meridiano](#) y la empresa de [Transporte Sanitario Ayuda](#).

Más información o entrevistas en el 670917676